

## Setteler Schützen besuchen Heimat ihrer Ex-Königin

Eine Halbtagesfahrt führte die Setteler Schützen jetzt nach Hopsten-Schale. Organisiert hatte die Fahrt Settels Ex-Königin aus 2022, Silke Krumme, die gebürtig aus Schale stammt. Gemeinsam mit Vereinskassiererin Elke Stork hatte sie das abwechslungsreiche Ausflugsprogramm in ihrem Heimatort zusammengestellt. Zunächst stand der Besuch des Bundesstützpunktes für den Schießsport an, der vom Schießsportclub Schale v. 1972 betrieben wird und auf dem Eliteschützen aus ganz Europa trainieren. Am Schießstand bewunderten alle live die perfekten Schießeinlagen der Profis. Da juckte es so manchen Setteler Schützen dann doch in den Fingern und sie griffen selbst zum Schießeisen. Eine tolle Figur machte dabei Settels Schützenoberfeldwebel Ralf Krumme, der von fünf Versuchen gleich vier Volltreffer landete. Mit dem Bus ging es weiter zur Museumsscheune des

Heimatvereins Schale, wo Vorsitzender Reinhard Lömker die Gruppe begrüßte. Die Damen des Heimatvereins hatten dort ein leckeres Tortenbüfett vorbereitet und luden zur gemütlichen Kaffeetafel ein. Lömker führte dann die Entstehungshistorie der in Eigenregie originalgetreu wieder errichteten und mit modernster Bautechnik ausgestatteten Museumsscheune aus. Ein kurzer Fußmarsch führte durch das heimelige Dörfchen mit informativem Besuch des Dorfgemeinschaftshauses "Evers'sche Mühle", der evangelischreformierten Dorfkirche sowie Bültens Schmiede. Den Abschluss bildete eine Fahrt durch die 23 Hektar großen Schaler Naturschutzgebiete. Mit einem gemeinsamen Abendessen im Landgasthof "Up de Birke" in Ladbergen und einem großen Dankeschön für die Organisation endete eine höchst informative Ausflugsfahrt. Foto: Günter Tierp